
– 
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

       

       

        

平成 24 年 7 月 30 日(月)に「公園マネジメント会議 平成 24 年度

第１回コア会議」が愛・地球博記念公園 地球市民交流センターにて開

催され、21 名のコア会議メンバーの会員の方が出席しました。また、

今回は傍聴席の一般の会員の方も参加したワークショップ形式による

意見交換などを行いました。 

議題として、事務局から年間の活動計画案の提案や今年度の評価委員

の募集の案内がされたほか、公園を知るためのシリーズとして今回はサ

トラボの取り組みが紹介され、分科会活性化シリーズとして「花と緑と

さくらを愛する会」の活動に対するアドバイスなどを出し合いました。

その他、公園での自然に関する活動報告を参考にして、公園内の自然を

満喫するツアー企画案づくりをワークショップ形式で行いました。 

愛知県建設部公園緑地課(協働グループ) 担当：服部 

〒460-8501 名古屋市中区三の丸三丁目 1 番 2 号 

TEL：052-954-6491 FAX：052-953-5329 

公益財団法人愛知都市整備協会 愛･地球博記念公園管理事務所 担当:落合

〒480-1342 長久手市茨ヶ廻間乙 1533-1 

TEL：0561-64-1130 FAX：0561-61-2150 

（報告・承認） 

・平成 24 年度 公園マネジメント会議の年間の活動計画案について事務局より提案されました。 

・事務局からの提案どおり「年間の活動計画」とすることが承認されました。 

 

（意見交換） 

・モリコロパークの自然や緑、それらに関わる活動について「現状を知る」、「お互いを知る」ことを狙

い、各グループに分かれ、「モリコロパークの自然満喫ツアーを企画しよう！」なるワークショップを行

いました。 ※公園の見どころ、魅力をマップ上で情報収集し、お薦めのツアー案を企画 

(報告) 

・県民公園づくり空間として計画段階から県民と話し合いながら整備を進めて 

きました。来年 4 月に一部オープンする予定であり、一般の人へサービス提 

供するという観点での話し合いや試行も始めています。 

・里山開拓団では、以下の 3 つの体験プログラムの準備を進めています。 

■「農の営み」・・・ 田んぼ、畑、果樹園、花壇等 

  ： お米と野菜作り隊（農作業体験）、果樹の苗木植樹、花の育成 

■「先人の知恵」・・・炭焼工房、陶芸工房 ： 炭焼体験、陶芸体験 

■「里山体験」・・・ 森、小川、ため池等 ： 自然の循環を学び伝える 

モリコロパークのことを会員の方がもっと理解して公園のいろんな情報を知ってもらうために、今回のコア会

議から毎回、モリコロパークでの様々な取組みなどについて情報提供をシリーズ化しました。第１弾の今回は、

県民公園づくり空間で進められている里山づくり活動である「サトラボ」について情報提供されました。 

（質疑・意見交換） 

会員から「勉強会の内容が若干薄いので、もう少し検討いただきたい。」 

との意見に対し、事務局より以下の回答がされました。 

→「前回の総会で提案された 1 位から 11 位までの事項等、やっていきたい 

事柄はたくさんありますが、年 6 回のコア会議だけでやるのは難しいの 

で、その部分を勉強会で補いながら、お互いの意識共有を図る時間を作っ 

ていきたいと思っています。また「年間の活動計画」に具体には盛り込ん 

でいませんが、適宜柔軟に実施していきたいと考えています。」 

 
（分科会からの相談事項） 

・12 月 9 日に大々的なさくらを植えるイベントを開催するに当たって、大勢の市民参加で開催するため

のノウハウやご協力をいただきたい。 

・分科会を今後進めていく中で、緑に関わる活動がいくつかあるが、この桜を育てる会になかなかお力添

えがいただけないので、皆さんからの助言、意見をいただきたい。 

（会員からの助言等） 

・お客様のおもてなしをすることが一番の目的であるならば、あまり大きな目標ではなく、少しずつ現実

的な楽しいイベントを呼びかけてはどうか。 

・園内の花づくりボランティアの方に声をかけ、協力してもらってはどうか。 

いくつか設立されている分科会について、活動の状況を報告して問題点を相談してアドバイスや協力を得

ながら活動の活性化につなげる場を設け、上記と同じく今回からシリーズ化しました。 

第１弾の今回は、「花と緑とさくらを愛する分科会」からの相談に対し会員から助言がされました。 

活動の代表の会員より、「モリコロパーク夏まつり」の報告、「モリコロパーク秋まつり」のご案内、 

「雪まつり」の進捗状況、「営業ツール分科会」の取組の報告、「樹木でよみがえれ被災地の緑分科会」 

の取組などの報告がされました。 

詳しい結果は、別途資料を見て下さいね！とても楽しそうなツアーが企画

されました！この結果は次回のコア会議へと反映させる予定です。 

（報告・承認） 

・評価委員会の活動期間を確保するため、評価委員の募集時期を 12 月から

8 月に前倒しするなど、今年度の評価スケジュールについて提案が事務局

よりされ、承認されました。 


